

Christ of the Front Diary

Weblog eines Hackers

Von abgemeldet

Written words

Der erste Tag, ist ein Tag vor der Bekanntmachung von Christ. Danach geht es in Episoden voran, also Tag 2 wäre dann Episode 3 bis hin zum Ende in Episode 11.

—

Tag 1:

Ich bin aufgewacht, in einer mir unbekanntem Welt.
Ein Mädchen nahm mich mit und erklärte mir diese Welt.
Ich war gestorben.
Ich wiederhole!
Ich bin aufgewacht, in einer mir unbekanntem Welt.
Morgen wird sich mein Leben ändern.

Tag 2:

Es war Zeit für meinen Einsatz.
Ich stellte mich vor, doch niemand nannte mich Christ.
Sie nannten mich immer zu Takeyama-kun!
Der Hack war ein voller Erfolg.
Ich wiederhole!
Sie nannten mich immer zu Takeyama-kun!
Doch es war ok, denn ich hatte Freunde gefunden.

Tag 3:

Heute mussten wir Sport treiben. Baseball!
Ich war kein guter Spieler, aber guter Taktiker.
Dennoch verlor unsere Mannschaft gegen den Engel.
Es gab einen Einlauf von Yuri.
Ich wiederhole!
Ich war kein guter Spieler, aber guter Taktiker.
Der Spaß stand an erster Stelle und den hatte ich.

Tag 4:

Nächste Mission: Schule!
Ich hatte die schwierigste Aufgabe.

Mein Wissen musste verdrängt werden.
Doch alles lief nach Plan.
Aber warum nennen sie mich nicht Christ?
Ich wiederhole!
Mein Wissen musste verdrängt werden.
Ich hatte das Gefühl der Freude zurück.

Tag 5:
Ich musste kämpfen.
Meine Freunde um mich fielen.
Das Blut verteilte sich überall.
Wir wurden gerettet.
Ich hatte noch nie solche Trauer empfunden.
Ich wiederhole!
Wir wurden gerettet.
Alles nahm ein glückliches Ende.

Tag 6:
Wieder einmal Sport, dieses Mal Angeln!
Ich übte mich und wollte auswerfen...
...dann riss etwas an mir und Engel warf mich als Köder aus.
Ich flog weit und konnte die Welt von oben sehen.
Mein Name hallte in die Ferne!
Ich wiederhole.
Ich flog weit und konnte die Welt von oben sehen.
Es war eine schmerzhaft Landung.

Nachtrag Tag 6:
Es gab Essen!
Ich verteilte die Suppe unter den NPC's.
Meine Freunde umgaben mich,
Sie schmeckte fabelhaft.
Ich wiederhole.
Meine Freunde umgaben mich.
Ich hoffe, dass es für ewig so bleibt!

Tag 7:
Ich sollte die Basis hüten.
Es war ziemlich langweilig, aber sicherer.
Ich programmierte ein Spiel.
Meine Freunde waren die Hauptfiguren.
Ich wiederhole.
Ich programmierte ein Spiel.
Es machte mich glücklich.

Tag 8:
Neue Mission: Finde etwas über Angel Player heraus!
Ich arbeitete freudig und intensiv.
Das Programm war total interessant.

Ich mag es, wenn die Zahlen über den Bildschirm rattern.
Ich wiederhole.
Das Programm war total interessant.
Gehackt von Christ hinterließ ich im System.

Tag 9:

Ich machte eine Pause.
Die großen Fenster gaben mir einen tollen Ausblick.
Yui und Otonashi machten verrückte Dinge.
Mein Bauch gab mir ein schlechtes Gefühl.
Ich wiederhole.
Yui und Otonashi machten verrückte Dinge.
Ich sah einen meiner Freunde verschwinden.

Tag 10:

Ich wusste, dass sich etwas ändern würde.
Trauer kam in mir hoch, die ich jedoch unterdrückte.
Otonashi's Worte gaben mir einiges zu bedenken.
Wollte ich alles hinter mich lassen?
Würde es dann wie früher sein?
Das wollte ich nicht!

Letzter Eintrag:

Heute ist das Wetter wieder gut.
Es scheint so, als sei ich zu lang in dieser Welt gewesen.
Mein Herz hat sich geändert.
Ich wiederhole.
Heute ist das Wetter wieder gut.
Hinsichtlich morgen bin ich mir sicher, dass der Himmel klarer sein wird.